

A QUÉ HORA LLEGAN, QUIÉNES VIENEN Y EL RECIBIMIENTO QUE SE ESPERA

# La Selección trae la Copa América a Argentina

Una parte de la delegación de la Albiceleste, sin Messi ni Dibu Martínez, partió rumbo a Buenos Aires luego de la coronación en Estados Unidos. Por su parte, el DT firmó camisetas antes de subirse al vuelo charter.

Una parte de la delegación de la Selección Argentina -sin Lionel Messi ni Dibu Martínez, por ejemplo- dejó ayer por la mañana Miami para regresar al país luego del bicampeonato en la Copa América, con el agónico triunfo en tiempo extra en la final ante Colombia. Antes de partir al aeropuerto, Lionel Scaloni firmó camisetas de fanáticos que se acercaron a saludar al plantel.

El director técnico del conjunto nacional tuvo un breve encuentro con hinchas que fueron a despedirlos y también dialogó con la prensa: dejó en claro que está "contento" por la consagración y que fue un duelo "emotivo".

"Es como se tienen que jugar estos partidos. Al final no hay rival fácil. Las condiciones eran difíciles. Se jugó como se tenía que jugar", afirmó Scaloni. Por otra parte, se refirió a la lesión en el tobillo que sufrió Messi, capitán del equipo:

"No hablé después de todos los festejos. Sé que caminaba mal. Ya vieron las imágenes. Ha sido dura la torcedura".

La Selección Argentina llegará al territorio nacional cerca de las 21.30 de este lunes. Una de las primeras imágenes que trascendió en el avión, ploteado con la frase "LLEVAMOS CAMPEONES", fue la de Ángel Di María, quien le puso fin a su exitoso ciclo con la Albiceleste, con la Copa América entre sus brazos. De fondo se lo puede ver a Rodrigo De Paul, el motorcito de la Scaloneta.

No arribará el plantel completo, ya que Messi (vive en Miami), Dibu Martínez, Nicolás Tagliafico, Julián Álvarez, Nicolás Otamendi y Gerónimo Rulli, entre otros, se quedaron en Florida. Los últimos tres futbolistas se sumarán a la Selección Argentina Sub 23 para disputar los Juegos Olímpicos de París 2024.

El resto de la delegación pisará territorio nacional el lunes por la noche. No hay festejos organizados, pero sí un caluroso y multitudinario recibimiento albiceleste. Algunos futbolistas se quedarán en la concentración y otros se marcharán con sus seres queridos, ya



El trofeo de la Copa América 2024, en manos de la Selección Argentina.

que fueron liberados.

## JAVIER MILEI INVITÓ A LA SELECCIÓN ARGENTINA A LA CASA ROSADA

Javier Milei, presidente de la Nación, invitó a la Selección Argentina a festejar el título de la Copa América a la Casa Rosada. "Me encantaría recibirlos, pero es decisión de ellos. Respeto la decisión de ellos, a la decisión que tomen.

Y si ellos consideran que quieren usar el balcón, les doy el uso del balcón", expresó el mandatario en una entrevista con Radio Mitre.

"Si estarían dispuestos a recibirme para saludarlos,

para mí también sería un placer. Pero esto es una decisión que tienen que tomar ellos porque es un triunfo de ellos, es el premio al logro de ellos", añadió.

En la consagración en el Mundial de Qatar 2022, los futbolistas se negaron a ir a la Casa Rosada en los festejos en su regreso al país. En medio de un mar de gente tanto en la Ricchieri como en las principales autopistas y Avenidas de Buenos Aires, el micro de la Albiceleste nunca llegó al Obelisco e incluso los jugadores se subieron a helicópteros para regresar al predio de Ezeiza, en medio del caos.

## Una por una, las bajas de Boca para la ida con Independiente del Valle

El Xeneize afrontará este miércoles su primer duelo del repechaje de la Copa Sudamericana y perderá algunos nombres clave, sobre todo en el mediocampo.

El Xeneize tiene en el horizonte cercano el partido de ida de los 16avos de final de la Copa Sudamericana frente a Independiente del Valle en Ecuador. Sin embargo, la mala noticia para Diego Martínez es que no podrá contar con algunos de sus futbolistas más trascendentales en el esquema, ya sea por lesiones o por compromisos deportivos mayores. El primer problema a resolver para el entrenador será el rearmado del mediocampo. Es que Boca sufrió las partidas de Kevin Zenón, Ezequiel Fernández y Cristian Medina a los Juegos Olímpicos de París 2024. Javier Mascherano, además, se llevó al arquero Leandro Brey, pero en ese puesto no tendrá demasiados inconvenientes porque el titular es, de forma definida, Sergio Germán Romero.

Pero la mitad de la cancha le quedó prácticamente despoblada. Los tres, junto con Guillermo Pol Fernández

-quien también se perderá el primer duelo por haber sido expulsado en la última fecha de la fase de grupos-, eran la base y los señores de un sector que podría catalogarse como el más alto del Xeneize.

Con las cartas puestas sobre la mesa, el director técnico del cuadro de la Ribera se inclinó por reemplazarlos con Tomás Belmonte, Gary Medel -que se sumó a los entrenamientos luego de viajar a Chile por el fallecimiento de su madre-, Milton Delgado -volante central de la Reserva- y Brian Aguirre, el extremo que le compraron a Newell's a cambio de cinco millones de dólares por el 80 por ciento de la ficha.

### LA DEFENSA DE BOCA PARA LA IDA DE LOS 16AVOS DE FINAL

La última novedad que recibió Boca en este tópico fue la baja de Cristian Lema, el pilar de la defensa que se había ganado su lugar a base de sacrificio, garra y potencia aérea.

Con Marcos Rojo se había afianzado como la zaga

central titular y casi no rotaban, salvo por algún inconveniente físico. Sin embargo, el ex-Lanús sufrió un desgarramiento en el isquiotibial, por lo que también se perderá el cotejo de vuelta, pautado para el 24 en La Bombonera.

Si bien se había especulado días atrás con la chance de que el chileno bajara unos metros en el terreno de juego y se ubicara de central, todo indica que Lautaro Di Lollo sería el indicado para acompañar al capitán. La duda y el hipotético cambio "forzado" de Medel aparecieron porque Aaron Anselmino, la joya de la defensa vendida al Chelsea por 18 millones de euros,

todavía no llegó a recuperarse de la lesión que padeció el mes pasado contra Vélez. Algo similar sucedió con Jorge Nicolás Figal, que se entrenó diferenciado y no estaría en Quito.

Por su parte, Luis Advíncula se recuperó correctamente de la inflamación en el tendón de Aquiles que sufrió durante su convocatoria a la selección peruana en la Copa América y jugó en la práctica de este lunes como lateral derecho. Si no tiene inconvenientes en las horas venideras, sería una gran novedad para Diego Martínez, que tuvo que poner varios parches en su equipo ideal.

## En la cancha y afuera: los tres próximos desafíos para la Albiceleste

Habiendo revalidado el título en la Copa América, el campeón mundial tiene que el desafío de mantenerse competitivo, ir por una Finalissima histórica con España y seguir con la gestión del recambio.

La Selección Argentina sigue de fiesta con la conquista de la Copa América. Pero con la ambición y el hambre de gloria que ha demostrado ser este plantel campeón del mundo, que revalidó el reinado continental, está claro que pasarán los festejos de este lunes y ya será tiempo de dar vuelta la página para ir por más. ¿Y ahora qué?

### ELIMINATORIAS, LA LLAVE PARA QUE LA SELECCIÓN SE MANTENGA COMPETITIVA

Aunque los jugadores pidieron amistosos de mayor jerarquía para las fechas FIFA, al menos en lo que resta de 2024 y hasta septiembre de 2025 no será necesario buscar rivales porque todas las ventanas estarán ocupadas por las Eliminatorias Sudamericanas, en las que Argentina es líder con 15 puntos de 18 posibles.

Es cierto que esta Selección, tan ganadora y convincente, hace que la clasificación parezca un trámite y más con el beneficio de la ampliación de cupos, pero todavía queda un camino de doce fechas rumbo a la próxima Copa del Mundo, en el que Chile de local y la visita a Colombia (con olor a revancha) serán las próximas paradas.

Como Estados Unidos/México/Canadá 2026 tendrá 48 equipos, 16 más que Qatar 2022, la Conmebol recibió dos plazas directas más. Es decir que se clasifican seis de diez y un séptimo tendrá el repechaje intercontinental para conseguir otro cupo. No debería haber ningún sobresalto.

### LA FINALISSIMA, UN TÍTULO MÁS CON SABOR ESPECIAL

La consagración de este domingo abrió las puertas al partido contra España, para defender otro título más, el ganado a Italia en Wembley antes del Mundial pasado. Más valioso aún en un contexto de discusión Sudamérica-Europa por quién tiene el mejor fútbol o es más competitivo.

Todavía no tiene fecha ni sede. Habrá que ver cómo encaja en un calendario ajustado y si, habiéndose jugado la primera edición en Europa, se respeta la lógica y la siguiente viene a Sudamérica. O si alguna megaoferta económica pesa más...

### CÓMO VA A GESTIONAR SCALONI EL RECAMBIO EN ARGENTINA

Ya no estará Ángel Di María, que eligió él mismo cuándo dar el paso al costado. Decidirá también Nicolás Otamendi respecto de su futuro: tras perder la titularidad con Lisandro Martínez, aún se mantiene competitivo en Benfica a los 36 y va por los Juegos Olímpicos, que podrían ser un broche de oro para su carrera en la Selección.

Otros líderes grandes de este plantel aparte de Lionel Messi -con un régimen aparte, el de jugar hasta cuando quiera- son Franco Armani (37) y Germán Pezzella (33), que de cara al 2026 podrían empezar a dejarle pista a los que vienen. En ese sentido, el técnico demostró sobradas veces que no le tiembla el pulso para priorizar momentos y estrategias por sobre nombres propios.

# LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

**ENTREGA EN**

**24 HORAS**

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

**SELLOS DE GOMA EN EL DIA**

**AV. BELGRANO 383**

**Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949**

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar

**COOPERATIVA DE TRABAJO DON RAMÓN LTDA.**  
Sede Social AV. SAN MARTÍN N° 891 Barranqueras-Chaco.

**CONVOCATORIA ASAMBLEA ORDINARIA**  
Coop. De Trabajo Don Ramón Ltda.

Conforme facultades otorgadas por el Art. 472 de la Ley Orgánica de Cooperativas N° 20.337 y los Artículos 30° y 31° del Estatuto Social, el Consejo de Administración de la Coop. De Trabajo Don Ramón Ltda. Convoca a Asamblea General Ordinaria para el día 1 de Agosto del 2024 a las 12:00 hs. en su local, sito en Av. San Martín N° 891 Barranqueras Chaco, con el distanciamiento correspondiente a efectos de tratar el siguiente:

**ORDEN DEL DÍA**

- 1° Lectura del Acta Anterior.
- 2° Designación de dos (02) socios para que juntamente con el Presidente y Secretario firmen el Acta de Asamblea.
- 3° Motivos de demora para la realización de la Asamblea General Ordinaria de acuerdo a los términos legales.
- 4° Tratamiento y consideración de la memoria, Balance General, Estados Contables, Cuadros Anexos, Informe del Auditor, informe del síndico correspondiente al ejercicio N° 03, iniciado el 01/01/2023 y finalizado el 31/12/2023.
- 5° Elección de los Nuevos Consejeros Titulares, Suplente de acuerdo a lo establecido en nuestro estatuto en su art. 53 de la convocatoria.
- 6° Elección de Síndico Titular de acuerdo a lo establecido en su artículo 68 de nuestro estatuto.

**AXEL E. SANCHEZ**  
SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

**VICTOR W. ACEVEDO**  
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Artículo N° 37 del Estatuto Social: Las Asambleas se realizarán válidamente sea cual fuere el número de asistentes, una hora después de fijada la convocatoria, si antes no hubiere reunido la mitad más uno de los asociados.